

**Betreff:**

Runder Tisch der Sportvereine

**Antragstext:****Antrag der Fraktion „Norschter in Bewegung“**

Der Magistrat wird gebeten zeitnah das nächste Treffen des Runden Tisches der Nordenstadter Sportvereine durchzuführen, um den Bedarf an Outdoor-Sportstätten zu besprechen:

- Beim ersten Runden Tisch am 8. September 2022 hatten sich die Vereine ausschließlich mit dem Indoor-Bedarf beschäftigt. (Siehe Beschluss Nr. 0147 vom 29. September 2021, Antwort vom 14. Februar 2022, Beschluss Nr. 0071 vom 24. Mai 2022, Protokoll vom 1. Runden Tisch am 8. September 2022.) Zuständigkeit: Ortsverwaltung und Sportamt.
- Bei nächsten Treffen des Runden Tisches sollen auch die Ergebnisse der Recherchen des Magistrats in Bezug auf den Erwerb der Flächen südlich des Sportplatzes vorgestellt und besprochen werden, die der Ortsbeirat Nordenstadt in seiner Sitzung vom 30. März 2022 und vom 25. Mai 2022 eingefordert hatte, und die laut Auskunft des Magistrats vom 26. Juli 2022 angestoßen wurden.
- Auch soll auf der Sitzung des Runden Tisches ein mögliches Verfahren aufgezeigt werden, wie die Flächen südlich des Sportplatzes für Sport- und Freizeittätigkeiten nutzbar gemacht werden können. Bisher werden unseres Wissens keine Planungen angestoßen, weil die Flächen nicht in städtischer Hand sind, es werden aber auch keine Flächen angekauft, da keine konkreten Planungen bestehen. Dabei wurde der Bedarf an Sport- und Freizeitflächen bereits in der Begründung des Bebauungsplanes von 2002 festgestellt.

Wiesbaden, 06.12.2022